

30年度予算編成に要望書

自民党議員団が花川区長に提出

自由民主党議員団は11月15日、花川区長に「平成30年度北区予算編成に関する要望書」を提出しました。区民の皆さんのご要望及び各種団体のご意見を加え、それぞれの各議員の政策課題を網羅したもので、その「政策指針」は次のようです。

政策指針 本要望は「将来の北区のあり方」を基本とし、「住めば、北区東京」のブランドメッセージを発信して、地域産業の活性化、ファミリー層の定住化、地域のきずなづくりをはじめ、安心して安全なまちづくりを進めることで、区民の生命財産を守ることが我々の責務であると考えます。

自由民主党議員団は、一つ一つ結果を出すことが政治への信頼を回復すると認識し、強い使命感と高い「緊張感」を持ち、今後とも区政前進に向け邁進する決意です。

【以下、強く留意を求める対策】

- 「住めば、北区東京」ブランドメッ



セージを発信し、観光協会と共に北区のシティープロモーションをさらに充実させること

- 税の公平性を維持するため「北区経営改革プラン2015」に基づき、さらなる行財政改革を推進すること
- 防災・減災で安心・安全な絆の強いまちづくりを進めること
- リサイクル、環境を意識した条件整備につとめること
- 創業支援策や融資制度の活用・改善、区内各種業者への公共事業発注増による雇用確保策を行うこと
- 人口減少社会となり都市間競争が激化する中、ファミリー層の定住化のため、少子化対策関連の政策を進めると共に、教育環境の充実を図ること
- 高齢化が進む中でも医療・介護をはじめ、地域と一体となり元気で安心し

- て活躍できる環境整備に務めること
- 東京五輪・パラリンピックに向け道路整備・駅前開発はじめ、本格化するまちづくりの一層の推進を図ること
- 社会問題となっている空き家対策を進め、安心して安全な活気あるまちづくりに努めること

受動喫煙防止条例の意見書採択

自民党が提案した東京都の受動喫煙防止に関する条例について、北区議会として実効性のある東京都受動喫煙防止条例の制定に向けて意見書を全会派一致で採択し、以下の事項を強く要望しました。

▷各区市町村と十分協議すること

▷各種団体や都民の意向を十分踏まえ、慎重な検討を行うこと

▷国の動向については、注視すること

なお、都の9月に発表した意見公募は、屋内原則禁止賛成6,464件、反対5,007件、一部反対3,185件となっています。

永沼かつゆき議員の代表質問要旨(11月定例区議会)



永沼 今後の財政運営の見通しはどうか。

区長 国や都の補助金を最大に活用するほか、自主財源の確保に資する取り組みが重要と考えています。

永沼 自己肯定感と自殺について教育の見解をお伺いします。

教育長 全校にQ-U調査を実施するとともに「自尊感情測定尺度(東京都)」を活用して教員の資質の向上に取り組んでいます。

永沼 ふるさと北区に関して日本の伝統、文化、風土を愛する教育をどのように進めていますか。

教育長 道徳科や社会科をはじめ学習活動全般にわたり日本の伝統文化、風土を愛する学校教育を進めるとともに保護者や地域の方々を対象に公開講座を開いています。

永沼 東京五輪大会の際、小中学生が聖火リレーに参加できるように考えてはどうか。

区長 特別区長会を通じて東京都に働きかけたいと思います。

永沼 東京都後期高齢者医療広域連合で30年度より歯科検診の事業費が補助されました。北区はどうか。

区長 検討を進めます。

永沼 北区に木造住宅密集地域が多くあり、災害防止、安全な交通確保、

避難道路の観点から早急に無電柱化を進めて下さい。

区長 平成30年度から東京都無電柱化チャレンジ支援事業制度を活用し、北区の無電柱化基本方針及び推進計画を策定し推進してまいります。

永沼 新校舎のなでしこ小学校区域に500世帯を越す大型マンションが建設されます。その世帯層、人数、子どもが多くなった場合の対応をどう考えていますか。

教育長 来年4月に開校する新校舎は1学年3学級を見込んでおり、18教室で対応できると考えています。

新校舎は普通教室に転用できる多目的室を設置しています。

前田ゆきお議員の代表質問要旨(11月定例区議会)



前田 滝野川第六小跡地の利活用について区長の考えをお伺いします。

区長 学校跡地は地域のご意見を伺いながら住民共通の有効活用を図ってまいります。

前田 滝野川3丁目公務員宿舎跡地にシルバーピア、グループホーム、公園が予定されていますが、隣接の外国語大学跡地を取得して公園用地を拡大すべきです。

区長 外語大に対し、区の考えをお伝えします。

前田 公園の設計、ワークショップ、住民の意見募集など区民の希望を聞いたうえで防災公園を作ってほしい。

区長 平成30年度のワークショップ、31年度実施設計、32年度歩道整備、33年度に公園整備の予定です。防災拠点のほか、子どもから高齢者まで魅力ある公園を目指します。

前田 JR板橋駅のエスカレーター設置工事はいつですか。

区長 来年度末にエスカレーターの共用開始予定です。

前田 駅ビル計画はどうか。

区長 豊島、板橋、北区とJR東日本の3者協議会に地元要望を伝えています。

前田 駅前広場のイベント用電源を確保して下さい。

区長 現在、JR東日本と電源確保の調整を進めています。駅前広場は平成30年度整備を予定しています。